

An die
Schülereltern
der Musikschule

Amt für Kultur, Welterbe und Medien
Musikschule

Kontakt: Wolfgang Spitz
Direktor
Durchwahl: 03831 253470
Telefax: 03831 25253470
E-Mail: musikschule@stralsund.de
Seite: 1 von 1
Datum: 30.03.2020
Sprechzeiten

Mitglied im Verband
deutscher Musikschulen e.V.

Musikschulunterricht während der Corona-Pandemie

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schülereltern,

in den vergangenen Wochen wurden wir von Ereignissen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie überrollt, die sich niemand vorstellen konnte. Auch in der Musikschule suchen wir täglich gemeinsam mit dem Träger, der Hansestadt Stralsund, sowie unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nach Antworten auf Fragen, die sich uns neu stellen. Mit diesem Brief möchte ich Ihnen aktuelle Informationen zum Unterricht, zu Veranstaltungen und zu Gebühren geben.

Grundsätzlich ausfallen muss weiterhin der Unterricht in Klassen und Gruppen, ebenso alle Ensembles, Veranstaltungen und Projekte. Das betrifft die Musikalische Früherziehung, alle Tanzgruppen, die Behindertenangebote, Klassenmusizieren, Schnupperkurs und Orchester. Die Gebühren hierfür werden durch die Musikschule automatisch erstattet.

Für den **Einzel- und Partnerunterricht** haben wir Wege abgestimmt, Ihren Kindern oder Ihnen als erwachsene Schüler/innen für die befristete Zeit der Pandemie den Unterricht in digitaler Form anzubieten. Das kann über ein Videotelefonat, einen Messengerdienst oder einen anderen Weg erfolgen.

Da diese Alternative durch unsere Lehrkräfte im homeoffice erbracht wird, ist hierzu ein großer Teil unserer Pädagogen in der Lage. Diesem Unterricht in digitaler Form müssten Sie für Ihre Kinder oder für sich allerdings zustimmen, denn dafür würden dann die bisherigen Gebühren lt. Gebührensatzung anfallen. Natürlich können Sie dieses Angebot auch ablehnen.

Unsere Lehrkräfte nehmen dazu mit Ihnen Kontakt auf, falls sie das nicht schon gemacht haben. Die Erfahrungen der letzten Tage ermuntern mich sehr, denn viele Eltern sowie Schülerinnen und Schüler der Musikschule sind sehr froh über dieses Angebot.

Wenn Sie Anregungen oder Fragen haben, nehmen Sie gerne Kontakt auf, denn Sekretariat und Schulleitung sind telefonisch oder per Mail erreichbar. Mir bleibt nur, Ihnen und Ihren Familien Gesundheit und Zuversicht für diese schwierige Zeit zu wünschen. Passen Sie auf sich auf!

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag


Wolfgang Spitz